

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa adanya hubungan positif antara *job crafting* dan *readiness for organisational change* karyawan, sehingga hipotesis penelitian diterima. Hasil penelitian juga membuktikan bahwa *readiness for organisational change* karyawan ditinjau dari *job crafting* berkorelasi positif.

Berdasarkan hasil penelitian diatas maka dapat disimpulkan bahwa tinggi rendahnya *readiness for organisational change* pada karyawan dapat ditentukan dari tingkat *job crafting* melalui dimensi-dimensi dari *job crafting*, yaitu *increasing structural job resources*, *increasing social job resources*, *decreasing hindering job demands*, dan *increasing challenging job demands*.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, maka peneliti dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Pegawai Negeri Sipil

Berdasarkan hasil penelitian, PNS dapat mengurangi segala sesuatu yang mengganggu terkait pekerjaan yang dilakukan agar dapat lebih siap dalam bekerja, misalnya mengambil langkah tertentu untuk memastikan bahwa pekerjaan seara mental (pikiran) dan emosi tidak terlalu menekan, dan melakukan perencanaan sedemikian rupa dalam pekerjaan sehingga tidak perlu terlalu lama berkonsentrasi dalam jangka waktu yang lama.

2. Bagi Karyawan Swasta

Berdasarkan hasil penelitian, karyawan swasta dapat meningkatkan tantangan tuntutan pekerjaan agar dapat lebih siap dalam bekerja, misalnya secara proaktif menawarkan diri ketika ada pekerjaan yang menarik, menjadi salah satu orang yang mencoba atau mempelajari ketika ada perubahan atau perkembangan di tempat kerja dan dapat melakukan pekerjaan tambahan meskipun tidak menerima gaji tambahan.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperhatikan kriteria responden yang dikehendaknya, seperti jabatan karyawan atau pendidikan terakhir karyawan. Selain itu juga dapat melakukan pengambilan sampel dengan responden yang jauh lebih besar agar dapat memudahkan penelitian selanjutnya dalam melakukan generalisasi data.